5 Piéces
870 m2

Réf. 83320L
12000 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)
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Sur les hauteurs de Sainte-Maxime, cette villa contemporaine offre une
vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Son architecture épurée et
ses espaces lumineux créent un cadre de vie élégant et serein. Avec
ses 4 chambres équipées de lits doubles et salles de bain privatives,
elle peut accueillir jusqu'a 8 convives dans un confort absolu. Son salon
raffiné avec cheminée, sa cuisine ouverte tout équipée et sa salle a
manger spacieuse offrent un cadre convivial et moderne. Un espace TV
cosy avec cheminée complete l'intérieur, pour créer un espace de

détente. Au sous-sol, un hammam spacieux ...

Perched on the heights of Sainte-Maxime, this contemporary villa offers a
breathtaking view of the Gulf of Saint-Tropez. Its sleek architecture and optimal
layout create an elegant and serene living environment. Accommodating up to 8
guests, the villa features 4 bedrooms with double beds and premium bedding,
designed in a refined, bright, and minimalist style. Each bedroom has its own
en-suite bathroom and private toilet, ensuring comfort and privacy.Bathed in natural
light, this exceptional residence boasts expansive living spaces, including a
sophisticated lounge with a fireplace, a ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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